



VÍCTOR HUGO YO-YO. Durante el debate chilango, organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), entre los candidatos a diputados por el Distrito 5 Local, el candidato de Morena, Víctor Hugo Romo, se voló la barda y así sin más dijo: “soy un ejemplo para muchas y muchos”, y pues todo indica que el candidato sí es un ejemplo, pero de egolatría, de amor y adoración a su propia persona, porque quién en su sano juicio puede autoerigirse como un ejemplo para los demás y mostrarse como un enamorado de sí mismo. En política, Romo no debe ser el único con esos pensamientos, pero de tenerlo en mente a expresarlo, hay un mundo de diferencia y, sobre todo, hacerlo ante miles de personas. Romo demostró que su participación en el debate tenía dos objetivos: hacer patente su adoración a sí mismo y dinamitar a los candidatos a la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, y al de la alcaldía Miguel Hidalgo, Mauricio Tabbe. Desde la exaltación de su yo, seguramente considera que fue el mejor en dicho ejercicio.

QUÉ VIENE. Esta semana, la Comisión de Quejas del Instituto Electoral de la Ciudad de México deberá pronunciarse respecto a si las medidas cautelares contra Fernando Mercado Guaida, candidato de Morena a la alcaldía Magdalena Contreras, siguen firmes en el proceso abierto por Violencia Política de Género en el que se le involucra a él y a su hermano Diego Mercado Guaida. Y es que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México consideró que las medidas contra los dos hermanos, presuntamente violentadores, debieron ser analizadas por separado, considerando que las de Diego están firmes, no así las de Fernando. Esta semana es determinante para Fernando Mercado Guaida, pues el IECM deberá modificar o revocar las medidas en su contra, principalmente porque se espera que el jueves se realice el debate que está pendiente entre los aspirantes a gobernar La Magdalena Contreras.

